



Sevilla, 4 de febrero de 2014

EDUCACIÓN INVERTIRÁ MÁS DE MEDIO MILLÓN DE EUROS EN LAS OBRAS DE AMPLIACIÓN DE ESPACIOS DEL CEIP MIGUEL DE CERVANTES DE ALCOLEA DEL RÍO

La Consejería de Educación, Cultura y Deporte, a través del Ente Público Andaluz de Infraestructuras y Servicios Educativos, adjudica las obras previstas en el Plan OLA de sustitución parcial y ampliación del CEIP Miguel de Cervantes de Alcolea del Río, que generarán alrededor de 17 empleos y beneficiarán a más de 375 escolares

La Consejería de Educación, Cultura y Deporte, a través del Ente Público Andaluz de Infraestructuras y Servicios Educativos (ISE Andalucía), ha adjudicado las obras de ampliación de espacios educativos del Colegio de Educación Infantil y Primaria (CEIP) Miguel de Cervantes, de la localidad sevillana de Alcolea del Río. Estas obras, que forman parte del Plan de Oportunidades Laborales en Andalucía (Plan OLA), supondrán una inversión de 518.936,85 euros, generarán alrededor de 21 empleos y beneficiarán a más de 375 alumnos y alumnas del municipio.

La empresa Díaz Cubero Empresa Constructora, S.A. será la encargada de llevar a cabo la actuación, que cuenta con un plazo de ejecución de siete meses y 18 días. La sustitución supondrá la construcción un nuevo módulo con cuatro aulas de Primaria, sala para las asociaciones de madres y padres y alumnado, aseos para alumnado, cocina y locales anexos a ésta.

Además, el centro se ampliará con una nueva aula de pequeño grupo para Primaria, una sala de caldera para la instalación de calefacción y un porche cubierto. Por último, el espacio actual de comedor será reformado. Las obras generarán alrededor de 17 empleos durante su ejecución y mejorarán las condiciones escolares de 375 niños y niñas.

Esta actuación se incluye en el Plan de Oportunidades Laborales en Andalucía (Plan OLA) que el Gobierno andaluz aprobó en septiembre de 2011 para mejorar las infraestructuras educativas y fomentar el empleo entre los parados de la construcción, y que en la provincia de Sevilla prevé crear un total de 1.751 puestos de trabajo mediante la ejecución de obras en centros educativos. La ejecución de estas actuaciones, que cuentan con cofinanciación europea a través del Fondo Europeo de Desarrollo Regional (Feder) y el Fondo Social Europeo (FSE), se lleva a cabo por la Consejería de Educación a través del Ente Público Andaluz de Infraestructuras y Servicios Educativos.